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Tra poche settimane il Consiglio di Amministrazione che ho avuto l’onore di presiedere concluderà il suo 
mandato al CISS. Sono stati quattro anni belli e intensi, ma anche molto difficili,forse i più duri da quando 
l’Ente ha mosso i suoi primi passi.  La  crisi  economica che ha colpito duramente il nostro territorio ha  
minato  la  stabilità  di  molte  famiglie  ed  ha  fatto  aumentare  sensibilmente  il  numero  di  richieste  di 
aiuto,proprio  quando,contemporaneamente,  la  drastica  riduzione  dei  trasferimenti  regionali  imponeva  al 
Consorzio di restringere i criteri di accesso ai servizi: abbiamo passato brutti momenti , messi alle strette tra  
la responsabilità di fare quadrare i conti e la consapevolezza che ridurre i servizi significava tagliare sulla  
carne viva, voleva dire non dare risposta a bisogni concreti a persone in difficoltà.

Ce l’abbiamo fatta e siamo ancora in piedi.

Mi riferisco al sostegno scolastico di bambini in difficoltà e la particolare partecipazione alla realizzazione 
del progetto Camelia


